

Marathon international de Tana

Un évènement sportif à vocation sociale

La 16ème édition du Marathon international de Tana a été officiellement présentée au grand public hier, lors d'une conférence de presse organisée à Ankorondrano. Il y aura toujours les mêmes épreuves. Et comme chaque année, le Marathon proprement dit avec les Foulées, le Handirun, et le Maratoons. C'est un évènement organisé par le World Trade Center Antananarivo (WTCT) et la Fédération malagasy d'athlétisme. Mais même si les organisateurs restent les mêmes, plusieurs changements seront opérés pour cette année. Entre autres, la mise en place d'une journée verte qui aura lieu le 16 octobre, et sera organisée en étroite collaboration avec le ministère de l'Environnement, de l'écologie et des forêts. Cette journée aura pour but de sensibiliser les personnes en « favorisant le développement du réflexe écologique ». En outre, le ministère du Tourisme sera aussi de l'évènement. Pour sa part, il apportera son soutien au tourisme sportif. Ce dernier se fera à travers l'implication de



la délégation des Iles Vanille. En effet, 10 coureurs réunionnais et 2 coureurs mauriciens seront au rendez-vous.

Pour cette année également, un grand changement social s'opère. Père Pedro n'est plus à présenter, l'initiateur du village Akamasoa. Les organisateurs ont décidé de reverser 20% des recettes de cet évènement pour le soutien caritatif des activités du Père Pedro. Cet incroyable soutien envers cette association découle de l'appui dont Vision Madagascar (ViMa) apporte au Village Akamasoa. Par ailleurs, elle a déjà fait différents types de dons pour les réfugiés de ce village et ne cesse de collaborer avec eux. Il faut

souligner que ViMa est une société qui est très engagée par rapport à ses devoirs envers la société. Elle ne cesse de démontrer son engagement citoyen. Et encore une fois, elle réitère cet engagement. Tous les intéressés, qui peuvent en même temps faire une bonne action et du sport, sont donc appelés à participer à ce marathon. Il y en aura pour tous les goûts et pour tous les âges. Par ailleurs, une zone spécialement aménagée pour les enfants, le Maratoon's Land, sera mise en place au village Marathon. En plus de cela, chaque inscrit aux épreuves recevra une photo souvenir à l'arrivée de sa course.

Seheno Kely